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Gaeta 30/01/2015 - Si è appena concluso l’incontro tenutosi presso la Regione Lazio tra L’assessore
Regionale al territorio ed ambiente Refrigeri, il Sindaco di Gaeta Mitrano e il sindaco di Itri De Santis, i
tecnici Dott Pasquale Fusco ed Ing. Massimo Monacelli ed due rappresentanti del Comitato Pontone.

L’Assessore Regionale ha confermato che il progetto definitivo per la messa in sicurezza del Torrente
Pontone, iniziato due anni fa, per un importo complessivo pari a € 8.000.000 si trova a buon punto. In tal
senso Refrigeri sui è impegnato a reperire i fondi, anche alla luce dei trasferimenti statali previsti entro la
fine del mese di febbraio 2015, assicurando che la sistemazione del Torrente Pontone è stato già inserito tra
le priorità degli interventi sul dissesto idrogeologico.

Il progetto è stato già validato dai competenti uffici regionali, al punto tale da meritare ulteriori risorse per
completare la fase progettuale. Nelle more, l’assessore Refrigeri ha accolto l’istanza perorata dai Sindaci di
Gaeta ed Itri tesa a garantire un primo intervento di somma urgenza pari ad  € 200.000 al fine di sagomare ed
innalzare gli argini, nonché ad incontrare i Sindaci ed il Comitato Pontone entro Aprile per fare il punto della
situazione. L’intervento di somma urgenza sarà comunque funzionale a quello definitivo. Intanto  in queste
ore è in atto una burrasca che tiene i residenti del quartiere in allerta costante. Domani mattina si riunisce
l’assemblea plenaria del comitato Pontone per discutere di questo incontro.


